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Данная статья посвящена выдающемуся российскому государственному деятелю Михаилу Михай-
ловичу Сперанскому и его правовым взглядам. В работе акцент ставится на рассмотрении принципа 
разделения властей в трудах Сперанского. Безусловно, являясь краеугольным основанием правового го-
сударства, принцип разделения властей имеет большую практическую значимость для современного 
Российского государства. Михаил Сперанский, являясь одним из основоположников выделения данного 
принципа в отечественной науке, оставил глубокий след в науке. Рассматривая классическую трехзвен-
ную структуру деления принципов, ученый и государственный деятель Сперанский детально прорабо-
тал механизм взаимодействия одних органов государственной власти с другими. К сожалению, большая 
часть его прогрессивных идей не нашла отклика в кругах государственной власти, однако они не поте-
ряли своей актуальности и ценности и по сей день. Ценность идей Сперанского заключалась и в стрем-
лении ученого создать действительно эффективную модель правового государства.
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Th is article is devoted to the outstanding Russian statesman Mikhail Mikhaylovich Speransky and his 
legal views. In work the accent is put on consideration of the principle of division of the authorities in Spe-
ransky’s works. Certainly, being corner foundation of the constitutional state, the principle of division of the 
authorities has the big practical importance for the modern Russian state. Mikhail Speransky, being one of 
founders of allocation of this principle in domestic science, scarred science. Considering classical three-unit 
structure of division of the principles, the scientist and statesman Speransky in details worked the mecha-
nism of interaction of some public authorities with others. Unfortunately, the most part of his progressive 
ideas did not fi nd a response in government circles, however, they did not lose the relevance and value to 
this day. Th e value of the ideas of Speransky consisted also in the aspiration of the scientist to create really 
eff ective model of the legal state.
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